

Nancy: “queda demostrado que la unión hace la fuerza”



Nancy Ucuntal accedió a tres créditos de desarrollo humano con los que montó su emprendimiento desde su hogar.

Nancy Ucuntal tiene 35 años y es madre de tres hijos a quienes cría junto a su esposo. Ella es una emprendedora del cantón Santa Rosa, provincia de El Oro. En el 2014 accedió a su primer Crédito de Desarrollo Humano (CDH), capital con el cual arrancó la crianza de cerdos, actividad económica que realiza desde su hogar.

“Compré diez lechones, afortunadamente, los engordé sin problemas. Al pasar los seis meses pude recuperar el capital y obtener una pequeña ganancia”. Nancy obtuvo un segundo crédito asociativo en el 2015 para fortalecer su emprendimiento, luego vio la oportunidad de sembrar cacao para la venta, por lo cual solicitó una vez más el crédito en el 2017.

Para ella ha sido muy valiosa la ayuda del Gobierno Nacional, pues gracias al Crédito de Desarrollo Humano, ha podido brindar educación a sus hijos. Cuenta que dentro de poco, su primer hijo será bachiller, logro que fue posible con su emprendimiento, por eso sonríe orgullosa.



Nancy Ucuntal actualmente tiene 700 plantas de cacao para la venta.

Durante mayo y junio de este año, Nancy participó con entusiasmo en los diálogos Nosotras Emprendemos, “Dejando Huella por el Empoderamiento Económico” realizados por el Ministerio de Inclusión Económica y Social. Para ella, ser parte de este proceso, fue muy enriquecedor y constituye un éxito, pues consiguieron el apoyo de la banca pública para seguir dinamizando la economía de sus hogares.

“Nos llenó de mucha satisfacción ser escuchadas por las autoridades y, sobre todo, que den respuesta a nuestras sugerencias. Una vez más queda demostrado que la unión hace la fuerza”.

Nancy asegura que con el apoyo de otras instituciones se motiva a todas las mujeres emprendedoras a seguir trabajando por días mejores. A través de los diálogos que realizó el gobierno se concretó la oportunidad que todas esperábamos, dice. Así como ella, miles de mujeres luchan día a día por sacar adelante a su familia, quienes gracias al crédito han podido brindar mejores oportunidades a sus hijos y para ellas mismo en su búsqueda de autonomía e independencia económica.